
 

 

 

 

令和６年第２回宇城市議会定例会 

 

 

 

一般質問通告一覧表 

 

 

 

 

 

 

 

 

熊 本 県 宇 城 市 議 会 

 
 

 

 



- 1 - 

 

令和６年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和６年６月２０日（木）① 午前１０時００分～午前１１時００分 

 

質 問 者 １３番議員 高橋 佳大 君 （会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 宇城市市制２０

周年記念事業につ

いて 

 

 

 

２ 工業団地の誘致

について 

 

 

 

３ 空き家問題につ

いて 

 

 

 

 

 

 

４ スポーツ振興に

ついて 

 

（１）現在市民にチラシ配布してある、開運なんでも鑑

定団「出張!なんでも鑑定団in宇城」が開催される予

定だが、その他の記念事業及び今後のスケジュール

について問う。 

 

 

（１）小川町の宇城氷川スマートインターチェンジと国

道３号線を結び、３号線周辺のアクセス道を利活用

した工業団地の誘致について問う。 

 

 

（１）本市には、老朽化が著しく修復不可能な空き家が

あるが、住宅密集地内で、自然災害により隣家に危

害を与えるような空き家への対策をどのように受け

止めているか。また、その解決策について問う。 

 

（２）支援策として、本市独自の予算など組み入れたら

どうか。 

 

 

（１）本市には現在公認陸上競技場がないため、周回４

００メートルなどの様々な要件を満たした、公認競

技会を開催し得る、精度ある適切な施設として検定

できる競技場を設置してはどうか。 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和６年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和６年６月２０日（木）② 午前１１時１０分～午後０時１０分 

 

質 問 者 ８番議員 原田 祐作 君 （会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 農業施策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ マイナンバーカ

ードについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）農業振興地域について 

 

（２）農業振興地域の指定について 

 

（３）農業人口の推移と農業用地の在り方について 

 

（４）国営基盤整備事業に伴う農地整備について 

 

（５）農業施策の今後について 

 

 

（１）交付状況について 

 

（２）利用状況について 

 

（３）個人情報保護の取り扱いについて 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和６年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和６年６月２０日（木）③ 午後１時００分～午後２時００分 

質 問 者 １８番議員 河野  正明 君 （会派：公明党） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 行政窓口サービ

スについて 

 

 

 

 

 

 

２ 災害時における

「携帯トイレ」の

整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 非正規公務員の

賃上げの遡及改定

について 

 

 

 

 

 

 

 

（１）軟骨伝道イヤホンの導入について 

   耳の聞こえがよくない、聞こえづらいといった 

  来庁者に対して、現在窓口ではどのような対応を 

しているのかを問う。 

 

（２）庁舎窓口に軟骨伝道イヤホンを導入してはどうか。 

 

 

（１）「携帯トイレ」の備蓄の現状と今後について 

   能登半島地震での教訓を踏まえ、今後の災害に 

備えて、想定される最大避難者数などをもとに、 

「携帯トイレ」の備蓄計画の見直しと同時に必要 

数を調達すべきと考えるが、必要数に対する備蓄 

の現状と今後の方針について問う。 

 

（２）通常のトイレ施設が使用不能とならないように、 

発災直後の適切な「携帯トイレ」の使用方法等を 

各避難所の運営マニュアル等に反映する必要があ 

ると思うが見解を問う。 

 

（３）介護や障害福祉施設における携帯トイレ等の備 

蓄支援について問う。 

 

（４）トイレトレーラーの整備の検討について問う。 

 

 

（１）非正規公務員の賃上げの遡及改定について 

   本市の非正規公務員は何人で、非正規公務員の 

 遡及改定に係る金額はいくらになるのか。また、 

すでに遡及改定は実施されているのかを問う。 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和６年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和６年６月２１日（金）① 午前１０時００分～午前１１時００分 

 

質 問 者 ９番議員 永木 誠 君 （会派：暁） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 農業振興につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 小川駅西口周辺

の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 宇城市ふれあい

スポーツセンター

の状況について 

 

（１）本市の現在の水稲作付面積について 

 

（２）本市の専業農家と兼業農家の割合について 

 

（３）２０年後の将来の作付面積について 

 

（４）国営事業の営農計画について 

 

（５）国営事業での労働力確保計画について 

 

 

（１）西口周辺の開発について 

 

（２）駐車場の整備について 

 

（３）南新田（セブンイレブン横）交差点の信号機整備

の状況について 

 

（４）五丁川（北出村の北出（ｷﾀﾃﾞ）踏切付近）の防潮堰

改修の進捗状況について 

 

 

（１）観客席設置後の状況について 

 

（２）今後の整備計画について 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和６年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和６年６月２１日（金）② 午前１１時１０分～午後０時１０分 

 

質 問 者 ２１番議員 中山 弘幸 君（会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 教育長の職務に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ みどりの募金に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

３ 定額減税につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

４ 防災訓練につい 

 て 

 

（１）教育長の勤務時間について 

 

（２）勤務時間の管理について 

 

（３）教育長の職務に対する姿勢について 

 

（４）他の役職との関係について 

 

（５）本市においての勤務時間以外の活動について 

 

（６）今後の取組について 

 

 

（１）徴収について 

 

（２）組織について 

 

（３）活用について 

 

（４）森林環境税との関係について 

 

 

（１）減税の方法について 

 

（２）給付について 

 

（３）給付の対象者について 

 

（４）手続き（本人の申請等）について 

 

 

（１）本年度の反省点と課題について 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和６年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和６年６月２４日（月）① 午前１０時００分～午前１１時００分 

質 問 者 ３番議員 村上 真由子 君 （会派：清明会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 市内のごみ収集

について 

 

 

 

 

 

２ アピアランスケ

アについて 

 

 

 

 

３ 防犯ついて 

 

 

 

 

４ 終活支援（エン

ディングサポー

ト）について 

 

 

 

 

 

 

（１）本市のごみの収集方法について問う。 

 

（２）収集場所について問う。 

 

（３）可燃ごみ、不燃ごみの収集後について問う。 

 

 

（１）本市の乳がん罹患の状況について問う。 

 

（２）アピアランスケア（ウイッグ・人工乳房等）の導

入について問う。 

 

 

（１）本市の犯罪について問う。 

 

（２）防犯等の周知について問う。 

 

 

（１）本市の独居高齢者の状況について問う。 

 

（２）現在の対応について問う。 

 

（３）今後の終活支援について問う。 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 
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令和６年第２回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和６年６月２４日（月）② 午前１１時１０分～午後０時１０分 

 

質 問 者 １１番議員 三角 隆史 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 災害に対する備

えについて 

 

 

 

 

 

２ 市役所の働き方

について 

 

 

 

 

３ 教育振興につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 地域振興につい

て 

 

（１）宇城市総合防災訓練について問う。 

 

（２）災害発生箇所の対応について問う。 

 

（３）避難所運営のあり方について問う。 

 

 

（１）職場環境について問う。 

 

（２）職員のモチベーションアップについて市の取組を

問う。 

 

 

（１）不登校要因の調査結果について問う。 

 

（２）中学校部活動の社会体育移行の進捗状況について    

問う。 

 

（３）学校給食について問う。 

 

（４）県立高校の特色づくりについて問う。 

 

 

（１）三角港及び周辺の賑わいづくりについて問う。 

 

（２）移住定住について本市の取組について問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 


